

Entre consultas y su polémica

Los proyectos de Utopía para AO y Xochimilco fueron sometidos ayer a votación, en ejercicios en los que se registró confusión por parte de quiénes sí podían participar

CRÓNICA

ERNESTO JIMÉNEZ
Y EDUARDO CEDILLO

Entre pases de lista a unos pasos de las urnas y la confusión de habitantes sobre las bases del ejercicio, los proyectos de Utopía para Álvaro Obregón y Xochimilco fueron sometidos a consulta ayer.

En la primera, donde se buscaba decidir sobre la construcción del centro comunitario previsto para el Parque Japón, residentes que habitaban fuera de las 20 colonias incluidas en el ejercicio reclamaron por no poder participar.

“Vivo a una calle de aquí, siempre he votado en esta casilla y ahora me dicen que no puedo participar en la consulta, que porque mi colonia no está incluida”, se lamentaba Santiago, vecino de la Calle Duna, en La Colonia Las Águilas.

Las obras para el espacio habían iniciado el 24 de marzo, con la demolición de un quiosco por parte de personal de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), sin embargo, la oposición de los residentes provocó que los trabajos fueran suspendidos.

Ayer, en inmediaciones de los centros de consulta podían encontrarse lonas con mensajes a favor y en contra del proyecto.

“No estoy ni a favor ni en contra, un poco en contra sí, porque se me hace un desperdicio de recursos, porque ese parque lo acaban de arreglar: la alberca y las canchas de tenis están muy bien, yo las frecuento, se puede mejorar, sí, pero esos recursos se podrían usar para otras cosas como el barrido de calles y la poda (de árboles) que tanto nos afectan en temporada de lluvias”, dijo la vecina Victoria Reyes.

Originalmente, la convocatoria por la consulta incluyó a los habitantes de 19 colonias, pero a principios de mes se modificó la misma para agregar a El Mirador.



En la Alcaldía Álvaro Obregón, se instalaron mesas de consulta en 20 colonias.

Victoria Reyes,
vecina

“No estoy ni a favor ni en contra, un poco en contra sí, porque se me hace un desperdicio de recursos, porque ese parque lo acaban de arreglar”

“No me dejaron votar pero a unas calles de mi casa, en San Clemente, pusieron una manta que dice “vota sí”. Yo no quiero (la Utopía) porque tendrá un impacto nefasto para todos y no me dejaron votar, pero entonces porque permiten que aparezca esa manta, como si nos quisieran manejar a que hagamos lo que ellos quieren”, cuestionó la colonia María Luisa López.

Equipados con libretas, el exterior del Centro Social Tarango, vecinos esperaban a los asistentes para pedirles nombres y la foto de su pulgar.

Otros colonos se encontraban con que debían dirigirse a mesas de consulta más lejanas.

“Yo vivo en Tarango y me están mandando hasta Olivar de los Padres; sí me desanima un poco, porque dejé unos pendientes y tengo que hacer otras cosas, voy a ver si me da el tiempo y tengo la oportunidad



Lonas tanto a favor como en contra de las Utopías podían encontrarse a metros de las casillas.

para ir a dejar la firma hasta allá”, resaltó Víctor, quien había acudido a la casilla de la Iglesia de Piedra, también en Las Águilas.

EN XOCHIMILCO

En la Alcaldía Xochimilco, donde el proyecto busca ser instalado en el Deportivo de la demarcación, los habitantes acudieron a las urnas entre acusaciones de que funcionarios gubernamentales habían promovido el voto a favor del centro.

“La Alcaldía Xochimilco ha utilizado a sus funcionarios, de esos que traen sus chalequitos guindas pa-

ra manipular el criterio de la población: a ver, tú eres beneficiado de un programa social, entonces vota por la Utopía”, acusaba Miguel, vecino.

Ayer, instalaron módulos de vigilancia en cada una de las 10 casillas.

Anoche, los residentes compartieron imágenes de las sábanas del ejercicio en las que preveían los votos en contra de la consulta comunitaria.

Sin embargo, hasta las 23:00 horas, los resultados de las consultas no habían sido dados a conocer.

Oscar Mireles

Ernesto Jiménez